



Auch Hempel und Krieghoff wieder dabei

Erfurt – Mit dem Halbmarathon-Landesmeister Marcel Krieghoff und der Supermarathonsiegerin des Vorjahres, Kristin Hempel, führen zwei große Favoriten das Feld des USV Erfurt beim 44. Rennsteiglauf am Samstag an. Beide werden sicher mit der Aussicht auf einen Podiumsplatz in Neuhaus an den Start zum Marathon gehen. Marcel Krieghoff würde nach seinem Sieg auf der Halbmarathonstrecke im Jahr 2013 gern auch einmal die Marathondistanz gewinnen, wie er sagte. Kristin Hempel dagegen geht nach ihrem Sieg 2012 auch in diesem Jahr als Favoritin auf die etwas verkürzte und exakt vermessene Marathonstrecke, die nunmehr 42,2 Kilometer und damit etwas mehr als die originale Marathon-Distanz von 42,195 km misst. Konkurrenz kommt für die beiden Erfurter Läufer auch aus den eigenen Reihen, denn der Vorjahreszweite Christoph Weigel befindet sich ebenso in Topform wie der Vizelandesmeister im Halbmarathon, Adrian Panse.